



LEMBAGA SENSOR FILM
REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

LEMBAGA SENSOR FILM RESMIKAN
KELURAHAN WINONGO SEBAGAI
DESA SENSOR MANDIRI DI MADIUN
Nomor: 005/Sipres-LSF/K1/VIII/2022

LEMBAGA SENSOR FILM RESMIKAN KELURAHAN WINONGO SEBAGAI DESA SENSOR MANDIRI DI MADIUN

LSF menyadari bahwa saat ini, untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat dari dampak negatif film dan iklan film, tidak cukup hanya dengan kebijakan Surat Tanda Lulus Sensor (STLS). Masyarakat dan publik perlu mendapatkan pendidikan dan pengetahuan terhadap film dan iklan film melalui penguatan fungsi literasi. Sehingga masyarakat memiliki kepedulian dan kesadaran untuk memilah dan memilih tontonan sesuai dengan klasifikasi usia dan peruntukannya. Literasi ini diwujudkan dalam bentuk pemasyarakatan Gerakan Nasional Budaya Sensor Mandiri (GNBSM).

Ada beberapa program turunan dari GNBSM, salah satunya adalah Program Desa Sensor Mandiri. LSF telah memulai melakukan inisiasi dan Sosialisasi Desa Sensor Mandiri pada tahun 2021. Tahun 2022 ini, Desa Sensor Mandiri telah diresmikan di Desa Tigaherang, Kota Ciamis, Provinsi Jawa Barat, dan Desa Candirejo, Kabupaten Klaten, Provinsi Jawa Tengah. Serta tahun 2022 ini terdapat 2 (dua) lokasi yang sedang dimulai inisiasi, yakni: (1) Kabupaten Klungkung, Provinsi Bali, dan (2) Desa Glanggang, Kabupaten Malang, Provinsi Jawa Timur.

Pada Rabu, 3 Agustus 2022 bertempat di Aula Besar Kantor Kecamatan Manguharjo, Kota Madiun, LSF bersama dengan Pemerintah Kota Madiun meresmikan Kelurahan Winongo sebagai Desa Sensor Mandiri pertama di Jawa Timur. Peresmian ini ditandai dengan proses penandatanganan Piagam Peresmian Desa Sensor Mandiri oleh Ketua LSF RI, Rommy Fibri Hardiyanto dan Walikota Madiun, Drs. H. Maldi, S.H., M.M., M.Pd. Tidak hanya peresmian Kelurahan Winongo sebagai Desa Sensor Mandiri, pada kesempatan ini juga dilakukan penandatanganan nota kesepahaman antara LSF dan Pemerintah Kota Madiun.

Walikota Madiun, Drs. H. Maldi, S.H., M.M., M.Pd., berharap agar masyarakat Kota Madiun lebih bijak dan pandai dalam menyaring tontonan maupun informasi yang ada di dunia maya. Mana yang layak untuk dikonsumsi dan mana yang harus dihindari. Budaya Sensor Mandiri ini akan mulai diterapkan pada 27 Kelurahan di wilayah Kota Madiun dalam rangka memperkuat masyarakat Kota Madiun yang sadar sensor.

Dalam sambutannya Ketua LSF, Rommy Fibri Hardiyanto juga mengatakan bahwa pengukuhan Kelurahan Winongo sebagai Desa Sensor Mandiri di Wilayah Jawa Timur dengan ujicoba di Kotamadya Madiun merupakan langkah nyata LSF dalam menguatkan GNBSM yang sedikit demi sedikit akan meluas di beberapa lokasi. Dukungan dari Walikota Madiun dan jajaran patut untuk diapresiasi. Tidak hanya



LEMBAGA SENSOR FILM
REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

**LEMBAGA SENSOR FILM RESMIKAN
KELURAHAN WINONGO SEBAGAI
DESA SENSOR MANDIRI DI MADIUN**
Nomor: 005/Sipres-LSF/K1/VIII/2022

pemerintah, masyarakat Kelurahan Winongo pun turut serta menyatakan kesiapan dalam menyukseskan Budaya Sensor Mandiri. Hal ini ditandai dengan adanya pengukuhan Sahabat Sensor Mandiri di Kelurahan Winongo.

“Peresmian Desa Sensor Mandiri ini juga diikuti dengan terbentuknya Komunitas Sahabat Sensor Mandiri. Dengan terbentuknya Sahabat Sensor Mandiri, LSF berharap partisipasi masyarakat untuk menyosialisasikan serta memiliki kemampuan dan kesadaran memilah dan memilih tontonan sesuai dengan klasifikasi usianya, melalui kampanye dan sosialisasi yang masif terkait Budaya Sensor Mandiri.” Ujar Rommy Fibri Hardiyanto.

Rangkaian kegiatan ini turut menghadirkan narasumber yang memberikan informasi dan literasi secara langsung mengenai pentingnya Budaya Sensor Mandiri yaitu: Noorca M. Massardi, Ketua Subkomisi Dialog LSF RI; Roseri Rosdy Putri, M.Hum., Sekretaris Komisi II LSF RI; dan Sudjane Ken Ken, Penulis dan Sutradara. Dilakukan pula penyerahan piagam penghargaan kepada: Kepala Kecamatan Manguharjo, Danang Novianto, S.STP, M.H.; Kepala Kelurahan Winongo, Wiwik Nur Hidayati, S.Sos., M.Si.; dan Co-Founder Institute for Security and Strategic Studies (ISESS), Khairul Fahmi sebagai Koordinator Sahabat Sensor Mandiri Kelurahan Winongo.[]

Madiun, 3 Agustus 2022

Lembaga Sensor Film Republik Indonesia

Laman: lsf.go.id

Twitter: twitter.com/lsf_ri

Instagram: [Instagram.com/lsf_ri](https://www.instagram.com/lsf_ri)

Facebook: [fb.com/lembagasensor.RI](https://www.facebook.com/lembagasensor.RI)

Narahubung: 081319020150